



## Medienmitteilung

### Holzschlag entlang der Kerenzerbergstrasse

Die Gemeinde Glarus Nord führt ab Montag, 9. Januar 2017 auf der Kerenzerbergstrasse zwischen Mollis und Filzbach im Gebiet Britterwald (Dunggelrunse bis Brämboden) einen Holzschlag durch. Dieser Arbeitseinsatz findet werktags jeweils von ca. 8.00 Uhr bis 17.00 Uhr statt und dauert voraussichtlich bis Ende Februar 2017. Infolge Wetterabhängigkeit der Arbeitsausführung kann es zu kurzfristigen Änderungen kommen.

Durch die Arbeiten ist die Strasse im betreffenden Abschnitt nur einspurig befahrbar. Es ist daher mit Wartezeiten von rund 15 Minuten zu rechnen. Die Gemeinde weist die Verkehrsteilnehmenden darauf hin, sich an die Baustellensignalisation zu halten, das Tempo anzupassen und den Anweisungen des Personals Folge zu leisten. Es wird empfohlen, die Baustelle via Mühlehorn zu umfahren. Der Busbetrieb wird aufrechterhalten.

Die Waldungen entlang der Kantonsstrasse auf den Kerenzerberg sind teilweise als Wälder mit besonderer Schutzfunktion ausgeschieden. Damit diese Funktion nachhaltig gewährleistet und die Sicherheit der Verkehrsteilnehmer dauerhaft aufrecht erhalten werden kann, müssen diese Waldungen in regelmässigen Abständen gepflegt und unterhalten werden.

ane, 5. Januar 2017